

# 本郷 公民館だより

平成30年度 Vol. 9

TEL 56-3223

今年は雪が少ないおかげで、除雪の苦勞がなく、車の運転もしやすく助かっています。このまま春が来てくれることを願うばかりです。



公民館事業も、今年度の締めくくりの時期となりました。今年度の事業を振り返り、反省点・改善点を来年度の事業計画に反映していけたらと思っております。

## 本郷はだつ塾 閉講式



1月16日(水)本郷はだつ塾の閉講式が行われました。

今年度最後の講座は、本郷地域在住の水野由美さんをお迎えし、「音楽会」を開催しました。

音楽に合わせて、ストレッチ体操を行ったり、全員で合唱をしたり、リズムに乗せて体を動かしたりと、音楽にたくさん触れて楽しい時間となりました。

最後に水野さんが「知床旅情」「悲しくてやりきれない」「糸」の3曲を披露し、澄んだ美しい声に全員が引きこまれ、聞き入っていました。

音楽会終了後、閉講式に移りました。今年度10回の講座に全て出席された方と、実行委員を務めていただいた方への表彰が行われました。



リズムに合わせてダンス♪



1年間ありがとうございました



素敵な歌声に魅了されました

# Go 郷寺子屋 雪遊び

1月22日(火)公民館横のグラウンドにて雪遊びをしました。前日まで雪が少なく、屋内遊びに変更するか迷っていましたが、当日朝に十分な積雪があり、予定通り雪遊びをすることになりました。

この日は寒い1日でしたが、子どもたちは寒さに負けず大騒ぎ。広いグラウンドを目いっぱい使い、雪で何かを作ったり、雪玉当てをしたり、走り回ったり、寝転んだりしながら、会津の冬を楽しみました。



## 図書室より お知らせ

4月より図書のシステムが新しくなることに伴い、現在所蔵している本の整理を行いました。図書室の本は「日本十進分類法(NDC)」という図書分類法で分類されます。今回の作業で、分類が細かく分かれ、配置も分かりやすくなりました。自分の読みたい本が見つかりやすくなったと思いますので、ぜひ図書室をご活用ください。

